
   

  
  

Статья в газете "Московский комсомолец на Алтае" по итогам
пресс-концференции с руководителем следственного
управления Е.Г. Долгалевым, посвященная результатам
расследования резонансных уголовных дел, в том числе
коррупционной направленности

 

  

Главный следователь Алтайского края рассказал о
самых резонансных делах

Среди них - дело Максима Савинцева, таинственное исчезновение Ксюши Боковой и
закрытие аквапарка

В следственном управлении Следственного комитета РФ по Алтайскому краю прошла
пресс-конференция руководителя Евгения Долгалева. Темой стало подведение итогов
работы ведомства в 2014 году и расследование резонансных уголовных дел, в том числе
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коррупционной направленности.

 Савинцев-младший скоро начнет знакомиться с материалами дела

Первый вопрос, прозвучавший от журналистов, касался хода расследования уголовного дела
сына мэра Барнаула Максима Савинцева — фигуранта дела о мошенничестве, связанном с
управляющей компанией (УК) «Доверие». Вместе с ним по делу проходят бывшие
руководители УК «Доверие» Денис Сучков и Александр Крылов, а также начальник отдела
ОАО «Кузбассэнерго» (ОАО «БТСК») Сергей Вернигоров.

«Дело Савинцева расследуется, из суда мы получили дело Сучкова, чтобы объединить их. В
настоящее время проводятся следственные действия, направленные на завершение
расследования, думаю, в апреле мы начнем знакомить фигурантов с материалами дела», —
сообщил руководитель краевого СУ СК РФ Евгений Долгалев.

На вопрос, признают ли Савинцев и Сучков свою вину или ее часть, каковы их версии,
Долгалев предпочел не отвечать, сославшись на тайну следствия и нежелание провоцировать
фигурантов на смену своих показаний. Генерал-майор прокомментировал обыски в кабинете
мэра Барнаула Игоря Савинцева, отметив, что «безусловно, что-то изымалось», но
градоначальник был допрошен по этому делу в качестве свидетеля. Что касается других ВИП-
персон, имеющих проблемы с законом, то их дела пока приостановлены и фигуранты
объявлены в розыск. Речь идет о депутатах Олеге Проходе (БГД) и Александре Мастинине
(АКЗС), которые продолжают скрываться от органов правосудия. Как только их найдут,
расследование дел возобновится.

Экстрасенс не помог

Главный следователь края коснулся еще одного резонансного дела — исчезновения
несовершеннолетней Ксюши Боковой. Девочка пропала 28 марта 2014 года, когда
возвращалась из школы. Последний раз ее видели на мосту через реку. В поисках участвовало
большое количество правоохранителей и волонтеров, но в реке удалось обнаружить только
телефон и рюкзак ребенка. Расследование уголовного дела несколько раз продлевали, даже
привлекали экстрасенсов, но девочку так и не нашли.

«Приезжал экстрасенс, да ничего не нашел, — констатировал Долгалев. — Мы стучимся во
все двери и готовы прислушиваться к любой информации, даже если она кажется, скажем так,
необычной. В том числе от экстрасенсов. Поиски мы не заканчиваем, срок следствия продлен
до августа, мы работаем. Продолжается отработка лиц, версия о несчастном случае также
рассматривается. Поиск на реке возобновится, как только позволят погодные условия. Даже
зимой мы топили и резали лед. В моей практике не было случаев, когда экстрасенсы помогали
найти людей».
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Другой громкий случай, связанный с несовершеннолетними, — задержание двух девочек
охраной магазина «Магнит». Охранники заподозрили, что дети украли шоколадку, отвели их в
подсобное помещение и, по словам родителей, запугали и довели до истерики, требуя
признаться в воровстве. По данному делу проводится экспертиза, следователи работают с
девочками, чтобы определить степень возможного вреда, причиненного сотрудниками
магазина. Директору магазина уже предъявлено обвинение.

Также руководитель краевого СУ СК РФ пояснил, почему так долго не работал барнаульский
аквапарк, где погиб ребенок. В конце декабря 2014 года в бассейне с искусственной волной
утонул 9-летний мальчик, приехавший в Барнаул вместе с семьей из Косихи. После этого
случая аквапарк закрывался и возобновил свою работу только с 13 марта. Ранее его
руководство объявило о сокращении 52 работников. Это объяснялось тем, что следователи не
давали точных данных о том, на какой срок приостановлена деятельность заведения,
оправдывая свое решение необходимостью проведения ряда экспертиз. Индустриальный
районный суд Барнаула 13 марта постановил признать решение следователя по особо важным
делам незаконным и разрешить эксплуатацию аквапарка.

«Ситуация несколько сложнее, чем кажется на первый взгляд, — отметил Долгалев. — Мы
занимаемся изучением и продолжаем расследовать уголовное дело в отношении ряда
сотрудников аквапарка. Нам нужна экспертная оценка как состояния учреждения, так и
организационных мер, принимавшихся руководством для обеспечения безопасности. С
техническим состоянием мы разобрались, провели экспертизу, по второй части еще работаем.
Для проведения экспертиз нам был нужен доступ в любой момент и во все помещения, при
этом ситуация на месте должна оставаться неизменной. Я так понимаю, аквапарк
предпочитает об этом не говорить, но по решению суда его деятельность была приостановлена
по линии Роспотребнадзора, в связи с отсутствием разрешения на работу медицинского
кабинета. Естественно, без него аквапарк работать не может. Через суд они получили эти
разрешения и открылись. Мы уважаем решение суда, и наша задача — не препятствовать
работе аквапарка, а добиваться того, чтобы предоставляемые ими услуги были безопасными».

Управленцы уходят от ответственности

В Барнауле продолжается доследственная проверка по факту падения ледяной глыбы с крыши
одного из домов на проспекте Строителей. В воскресенье, 22 марта, обледенелый снег упал
21-летней девушке на голову, пострадавшая выжила, но получила черепно-мозговую травму и
сейчас находится в больнице.

«В рамках доследственной проверки определяем, откуда упала глыба льда, — пояснил
Долгалев. — В зависимости от этого будет принято процессуальное решение. Управляющая
компания немедленно все расчистила, и к моменту приезда следователей на крыше уже все
убрали. УК придерживается своей версии: они уверяют, что глыба льда упала с балкона одного
из жильцов».

  © 2024 Следственное управление Следственного комитета Российской Федерации по Алтайскому краю  

                                               3 / 4

http://brl.mk.ru/articles/2015/03/06/ugolovnoe-delo-vozbudili-na-altae-izza-nezakonnogo-lisheniya-svobody-sotrudnikami-magazina-magnit-dvukh-shkolnic.html
http://brl.mk.ru/articles/2015/03/17/barnaulskiy-akvapark-v-tc-evropa-vozobnovil-rabotu-posle-prostoya-izza-gibeli-rebenka.html


   

Происшествие случилось неподалеку от остановки, девушке помогли случайные прохожие,
они же вызывали скорую помощь. Следователи просят очевидцев откликнуться и помочь
выявить виновных. Дом обслуживает управляющая компания «Прогресс».

Александр Захаров
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